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反映又一村居民對行經區內專線小巴的意見 

 

本人早前聯同鍾婧薇議員召開又一村居民諮詢會，瞭解又一村居民關注的地區

議題及聽取他們的意見和建議。就行經又一村地區專線小巴方面，居民提出以

下兩點意見： 

 

1. 專線小巴 2A的走線 

2A線提供往返又一城與黃埔之間服務。由又一城開出會行經達之路及界限街

往黃埔方向，但由黃埔返程又一城則行走棠蔭街及大坑東道。建議考慮返程

同樣行走達之路，以方便返程的又一村居民。 

 

2. 鼓勵專線小巴 41A和 41M營辦商提升小巴車型 

很多居民反映 41A和 41M現時行走的小巴車型殘舊，車齡大而且仍然是 16

座。希望有關營辦商加快提升車型為 19座及電動小巴，一方面加強運載力增

加收入，另外可為環境保護出一分力。 

 

請運輸署及相關專線小巴營辦商考慮及研究居民的建議。 
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